



## Schüler nutzen fleißig Terminals

Seit einigen Tagen stehen im Unterrichtszentrum zwei des Störck-Gymnasiums Bad Saulgau drei Computer-Terminals zur freien Verfügung. So können Schüler in Pausen und Hohlstunden sowie während der Mittagspause Dokumente erstellen, Informationen verarbeiten oder im Internet recherchieren. Dem Förderverein „Freunde des Störck-Gymnasiums“, der die Terminals finanzierte, ist es besonders wichtig, eigenständiges, selbst organisiertes Lernen noch mehr zu unterstützen. Das Angebot wird bisher von Schülern aller Klassenstufen außerordentlich gut angenommen.

SZ/FOTO: PRIVAT